
Anuncian comisión investigadora para analizar construcciones en
campo dunar de Concón y Viña del Mar

En compañía del Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, el alcalde de Concón,
Freddy Ramírez, y el concejal por Viña del Mar, Pablo González, en representación del
municipio, el diputado Tomás de Rementería anunció la creación de una Comisión
Investigadora que tendrá por propósito analizar las construcciones en el campo dunar de
Viña del Mar y Concón, debido al reciente socavón que amenazó con afectar la
infraestructura del edificio “Kandinsky” construido en el lugar.

Durante la instancia, las autoridades hicieron un llamado a las y los parlamentarios para
avanzar en esta comisión y dar cuenta del cómo se ha visto afectado el ecosistema dunar
ante el creciente desarrollo inmobiliario en la zona.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el diputado Tomás De Rementería recalcó que “Vimos lo que pasó con el
edificio ‘Kandinsky’ que se encuentra ahí con riesgo de una caída, lo que pasó con el
socavón, que vemos difícil de que se pueda rellenar, y además los costos asociados (…)
Queremos llegar al fondo de esto y es por eso que he pedido el apoyo del Gobernador, de los
alcaldes, concejales, para llamar a los diputados a que se adhieran a esta comisión
investigadora y que firmen, y que participen, y que lleguemos a las instancias definitivas
sobre este tema”.

Junto con esto, el parlamentario indicó que “Yo espero citar a los directores de obras de
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ambas comunas que estaban en el momento de que se aprobaron los permisos de
edificación en este Campo Dunar; es cosa de ver algo muy simple en Google Earth como era
el Campo Dunar en el (año) 90 y cómo es ahora, la urbanización ha sido desatada, ha sido
una anarquía del desarrollo inmobiliario para la segunda vivienda (…) creo que hay una
serie de personas que podemos citar, si bien a los privados no tenemos la obligación, los
vamos a invitar también a Besalco, a Reconsa, las empresas que han estado involucradas y
creo que acá tenemos un tema de fondo donde es bien sospechoso cómo se desarrolló esta
urbanización”.

Por su parte, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, destacó la
iniciativa, señalando que “El problema de fondo hoy día también tiene que ver con cómo
ordenamos territorialmente nuestros territorios, cómo colocamos en la centralidad el
desarrollo inmobiliario, pero también con la protección de la naturaleza, con la protección
del medio ambiente, con la protección de la vida de las personas. Y, por tanto, me parece
que esta iniciativa de formar una comisión investigadora para esta situación es
tremendamente importante, pero es una iniciativa que se extrapola a todo el país, porque no
solamente sucede esto en la región de Valparaíso, sino que también sucede
–particularmente- en aquellas regiones que tienen zonas costeras que tienen una alta
demanda y tienen una alta plusvalía (…) Nosotros como Gobierno Regional oficiamos a
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todos los entes públicos y también privados que tienen competencia en esta materia, y
estamos esperando su respuesta para poder accionar jurídicamente en la perspectiva de las
respuestas que nos entreguen y a propósito también de todas las inconsistencias que
tienen”.

Finalmente, el alcalde de Concón, Freddy Ramírez, concluyó que “Acá, en el caso que
estamos viendo, el que ha fallado definitivamente es el Estado, el Estado desde hace más de
40 años que ha permitido que este tipo de situaciones ocurran(…) Nosotros estamos
apoyando esta solicitud del diputado Tomás de Rementería, efectivamente porque es un
llamado también al legislador, es un llamado al Congreso a que hoy día estén más
preocupados de lo que ocurre en los territorios y, a través de las posibilidades y facultades
que tiene el Congreso, también se vayan revisando los instrumentos reguladores que
tenemos nosotros en las municipalidades. Nosotros necesitamos que efectivamente los
parlamentarios en vez de estar preocupados de situaciones que a la comunidad no le
importan, estén de verdad en el terreno hablando de las cosas que sí hoy día nos tienen
amarrados y nos tienen complicados, como por ejemplo lo que está ocurriendo en el campo
de dunar el día de hoy”.
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y tú, ¿qué opinas?


